



Casablanca, le 10 juin 2024

DE MARRAKECH JUSQU'À L'ORIENTAL

À retenir :

- Le parcours de la 24^e édition du Rallye du Maroc qui se déroulera du 4 au 11 octobre 2024 sous le Haut-Patronage de Sa Majesté le Roi Mohammed VI a été présenté ce jour par David Castera.
- La conférence de presse qui s'est déroulée à Casablanca a révélé les détails des 2492 km, dont 1517 km de spéciale, de la finale des championnats du monde FIM-FIA de rallye-raid 2024.
- Marrakech l'effervescente sera la ville de départ et du prologue. Les 5 étapes suivantes feront halte dans 2 bivouacs. Le premier à Zagora, le second à Mengoub-Bouarfa, à l'extrême Est dans la région de l'Oriental.

Aujourd'hui à Casablanca, en présence des représentants des partenaires majeurs Afriquia, Maroc Télécom, OCP et de nombreux concurrents marocains, **David Castera** a levé le voile sur le dessin haut en couleurs du parcours de la prochaine édition du Rallye du Maroc.

FEU VERT DEPUIS LA VILLE ROUGE

La caravane internationale composée des plus grands champions du W2RC et des amateurs toujours au rendez-vous à l'appel des déserts marocains s'installera à partir du 2 octobre prochain à Marrakech. Les drapeaux des concurrents venus de toute la planète formeront une mosaïque de couleurs, à l'image des teintures des tanneurs de la médina, l'une des cartes postales de la cité parmi les plus visitées au monde.

Les traditionnelles vérifications administratives et techniques se tiendront au Grand Stade de Marrakech les 4 et 5 octobre. Un concert géant sur la célèbre place Jemaâ El-Fna, véritable poumon de la ville, sera donné pour que la fièvre du grand départ se partage avec les Marrakchis jusqu'au cœur de la ville rouge.

Le sport débutera en effet dès le lendemain matin. Le prologue aura lieu à quelques kilomètres des remparts, avant un transfert libre jusqu'aux confins de la vallée du Drâa à Zagora. Les concurrents et leurs équipes franchiront le Haut-Atlas en direction du Sud en suivant la véritable haie d'honneur des palmeraies verdoyantes. Comme antan les caravanes revenues de Marrakech après leur commerce.

Le bivouac planté aux portes de Zagora prendra alors des couleurs en ce début d'automne, celles des combinaisons et des véhicules des concurrents qui se prépareront à découvrir les étapes 1 et 2, tracées en boucle. Les dunes de l'erg Chegaga seront notamment au programme des deux premières spéciales.

NOMADISME ET ESPRIT DAKAR

L'étape 3, en ligne, traversera les dunes oranges de Merzouga pour terminer à Mengoub, écrien minéral du second bivouac, entre les villes de Boudnib et de Bouarfa. Le plateau du Rekkam à la beauté monochrome sera exploré lors des étapes 4 et 5. L'occasion pour les habitués de la course de découvrir de nouvelles pistes et de leur proposer des défis de navigation dans l'esprit de ce qui attendra quelques semaines plus tard certains d'entre eux au Dakar. L'arrivée de la course sera jugée en plein cœur du bivouac afin que les *finishers* puissent partager leurs émotions avec toute la caravane. Les lauréats de l'Africa Rallye Team, la nouvelle promotion couleur locale de concurrents marocains et africains sélectionnée et accompagnée par les partenaires majeurs du Rallye du Maroc, y sera attendue par ses supporters. Dès le lendemain de la remise des prix, les concurrents pourront bénéficier depuis ce petit coin de l'Oriental d'un retour rapide vers l'Europe. Un vol depuis Errachidia situé à 220 km du bivouac final est prévu par l'organisation afin de répandre la lumière du Maroc encore chaude aux quatre coins du monde.

Déclaration :

David Castera, directeur de la course :

« On va retrouver les bases du Rallye du Maroc au travers du parcours de cette édition. Grâce aux dunes de Chegaga et de Merzouga, dont les tracés auto et moto seront dédoublés, mais aussi au



travers du soin que nous avons apporté à sélectionner des pistes qui allient le plaisir de pilotage et la sécurité. Le profil 100% bivouac nous permet de nous libérer des contingences logistiques d'hébergement et d'avoir les mains libres pour ne faire aucune concession au sport, notre priorité absolue. Les étapes 4 et 5 en seront l'exemple, elles vont permettre de découvrir de nouveaux espaces plus sauvages où la navigation va prendre toute son importance, avec notamment des pistes nombreuses, peu marquées et des caps à suivre, dans le style des Dakar saoudiens. Le road book sera d'ailleurs réalisé dans la même veine que le rendez-vous de janvier prochain que nombreux, je le sais, viennent préparer chaque année sur le Rallye du Maroc, le deuxième plus grand rallye au monde. »

Programme :

- 2 octobre : ouverture du parc d'assistance (14h00)
- 2-3 octobre : essais privés
- 4-5 octobre : vérifications administratives et techniques à Marrakech
- 6 octobre : prologue (Total : 83 km / Spéciale : 26 km / Liaisons : 57 km) / transfert Zagora (372 km)
- 7 octobre : étape 1 - Zagora-Zagora (Total : 496 km / Spéciale : 268 km / Liaisons : 228 km)
- 8 octobre : étape 2 - Zagora-Zagora (Total : 476 km / Spéciale : 318 km / Liaisons : 158 km)
- 9 octobre : étape 3 - Zagora-Mengoub (Total : 676 km / Spéciale : 321 km / Liaisons : 355 km)
- 10 octobre : étape 4 - Mengoub -Mengoub (Total : 374 km / Spéciale : 312 km / Liaisons : 62 km)
- 11 octobre : étape 5 - Mengoub -Mengoub (Total : 387 km / Spéciale : 272 km / Liaisons : 115 km)

[Communiqué de presse et photos ici](#)

[Contenus vidéo : teaser 2024 et animation parcours 2024 ici](#)

#rallyedumaroc #RDM2024 #W2RC

Site officiel

<https://rallyemaroc.com>

Contact media

Matthieu Perez – media@rallyedumaroc.com